
 

 

 

 

 

 

 

 

Holen Sie beide Generationen an Bord: 
Nachfolge passiert nicht einfach so, dafür muss man hart arbeiten . Das gilt für beide Generartionen: Sowohl für 

den Senior als auch für den Junior.  

 

Lassen Sie sich Zeit: 
Die „Standard-Nachfolge“ – wenn es sie denn gibt – dauert nicht nur ein halbes Jahr. Dafür muss man sich 

schon ein paar Jährchen Zeit nehmen. 
 

Ziehen Sie externe Hilfe in Betracht: 
Setzen Sie sich mit einer externen Beraterin oder einem exteren Berater zusammen. Erarbeiten Sie gemeinsam 

eine Meilensteinplanung für die Nachfolge. Mithilfe der externen Partei kommen Sie noch einmal am Tisch 

zusammen und können über die Dinge zu reden. 

 

Zum Weiterlesen 

KOFA-Interview: Warum ist das Thema Unternehmensnachfolge so wichtig? 

Einblicke in den Alltag einer Unternehmensnachfolgerin: Dina Reit auf LinkedIn 

Unser Podcast-Tipp zum Thema Unternehmensnachfolge: Hermann & Ich  

Podcast-Folge 39: Keiner will mein Unternehmen!  

Tipps von Dina Reit, Nachfolgerin bei SK Laser GmbH: 

https://www.kofa.de/service/formate/videos/interview-unternehmensnachfolge
https://www.linkedin.com/in/dina-reit-102412152/
https://www.hermann-und-ich.de/

